10/04/25



NACIONAL



≥/. H&R∆S

PP-5

YARRINGTON, AL ALTIPLANO TRAS DEPORTACIÓN

Fuentes federales confirmaron que la entrega fue realizada por agentes de la Interpol en el puente fronterizo entre San Ysidro, California, y Tijuana



FUE ARRESTADO EN EL 2017 EN FLORENCIA, ITALIA

EU deporta a México al exgobernador Yarrington

Cargos. El exmandatario de Tamaulipas es acusado por lavado de dinero, delincuencia organizada, entre otros

LUISVALDÉS

Las autoridades de Estados Uni- ron de recibir dos deportaron a México al exgo-sobornos por bernador de Tamaulipas, Tomás parte de gru-Yarrington Ruvalcaba, este miérco- pos delictivos, les, acusado por lavado de dinero, relacionándolo delincuencia organizada y vínculos directamente con el Cártel del gestión como mandatario.

Fuentes Federales confirmaron a este medio que la entrega fue realizada por agentes de la Interpol de- el militante del pendientes a la Fiscalía General de Partido Revolula República (FGR), dicha entrega cionario Instituse realizó al mediodía en el puente cional (PRI) dejó fronterizo entre San Ysidro, Califor- el país y se fue a vivir a Europa. nia y Tijuana.

de aprehensión por los presuntos delitos contra la salud y por operaciones con recursos de procedencia

Tras arribar a Baja California Yarrington Ruvalcaba fue trasladado al Estado de México, en donde fue dos Unidos, por lo internado en el penal del Altiplano. que fue extraditado El priista gobernó el estado de Ta-

maulipas entre 1999 y 2004; en 2012 años, el exfuncionatestigos protegidos de la administra- rio mexicano se de-

trol de Drogas (DEA, por sus siglas en inglés) lo acusa-Golfo. Tras los señalamientos.

ción de Con-

Sin embargo, en 2017, cuando el Al recibir al expolítico, los agentes exmandatario Yarrington viajaba cumplimentaron con dos órdenes con un nombre y documentos falsos

> fue detenido en Florencia, Italia, por los cargos de lavado de dinero y otros delitos incurridos en Estaal año siguiente.

Luego de tres

claró culpable ante

las autoridades de Estados Unidos, por recibir 3.5 millones de dólares

en sobornos para comprar

propiedades en esa nación. Pese a que Yarrington Ruvalcaba fue sentenciado a nueve años de prisión, en 2024 fue liberado en territorio estadounidense; autoridades mexicanas lo buscaban por presuntos nexos con el Cártel del Golfo.

Tras dejar la prisión estadounidense, versiones indican que las autoridades de aquella nación lo mantenían en un centro de detención para migrantes, ya que no contaba con visa ni ciudadanía estadounidense.

Cabe destacar que, el expolítico mexicano fue deportado por las autoridades estadounidens es luego que el Gobierno de México extraditó a finales de febrero a 29 líderes del narcotráfico, los cuales eran reclamados por la justicia de la nación vecina, entre ellos los hermanos Treviño Morales, dos de los principales líderes del Cártel de los Zetas y el narco de narcos, Rafael Caro Quintero, para quienes se esta pidiendo la pena de muerte.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



PP-5

10/04/25

NACIONAL





